



Les bridgeuses de 3ème à Biarritz

publié le 02/03/2018

Les 22-23-24 et 25 Février, à la fin des vacances, les élèves bridgeuses de 3ème Lucille, Léna, Chloé, Camille, Ninon et Héloïse ont participé au festival de Biarritz : quatre jours dans la capitale du Sud Ouest pour profiter de la ville et pour affronter des équipes venues de toute la France dans le grand casino face à la mer.

Les bridgeuses du collège qui apprennent le bridge depuis 4 ans maintenant étaient accompagnées par 6 anciens élèves de Mendès France qui poursuivent le bridge au lycée.

Pas de podiums cette année, mais bravo à tous pour leurs efforts et leur motivation !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.